

## Mit dem Schwarzwaldverein Gutach sportlich unterwegs

Unter der Leitung von Susanne und Jürgen Schlüter unternahm der Schwarzwaldverein Gutach im Oktober eine sportive Wanderung. Dabei wurden etwa 22 Kilometer Strecke und 600 Höhenmeter bewältigt.

Neben den erfahrenen Wanderern waren auch Neueinsteiger dabei, die sonst nur alleine unterwegs sind und die Gelegenheit nutzten, um das Wandern in der Gruppe auszuprobieren.

Nach kurzer Anfahrt startete man bei allerbestem Wanderwetter in Hofstetten. Die erste Etappe führte über die Hansjakob-Kapelle zum Rastplatz Kapfblick. Von dort konnte die Gruppe einen wunderbaren Ausblick über das Kinzigtal genießen.

Weiter führte der Weg über den Flachenberg nach Ober-Biederbach wo man die Mittagsrast einlegte. Dort verwöhnte Wanderführerin Susanne Schlüter die Teilnehmer mit selbstgebackenen Plätzchen sowie Schnäpsen und Likörchen.

Nach der Rast führte der Weg über die Breitebene wieder nach Hofstetten zurück.

Unterwegs fanden sich viele Pilze in den Wäldern und so wanderten jede Menge Speisepilze wie z.B. Krause Glucke und Hexenröhrlinge in die Rucksäcke der 11 Teilnehmer. Am Ziel angekommen besuchte man „Die Linde“ für eine zünftige Schlußeinkehr. Dabei bedankte sich Mathias Paffendorf im Namen der Wanderer bei den beiden Wanderführern Susanne und Jürgen Schlüter für die gute Organisation und eine tolle Tour.

Auch die Einsteiger ins Gruppenwandern sind vollends auf den Geschmack gekommen und wollen bei den kommenden Touren auch dabei sein.

